
簿式の別枠として設けられました。政党で当選者の
優先順位を予め決めておき、特定枠の候補者は個人
の得票数に関係なく、優先的に名簿の順に当選が決
まる仕組みだそうです。これを使うかどうか、何人
に使うかは各政党が決めることが出来ます。ただし、
特定枠の候補者は他の候補者と違って大きな制限
があり、個人の選挙活動は認められていません。選
挙事務所や選挙カーも持てないし、ポスターの掲示
も禁止されているそうです。
今回特定枠を利用したのは３つの政党でした。そ
して当選された４人のうち２人はＡＬＳ（筋萎縮性
側索硬化症）の方と重度障害を持った方です。その
ため、この党の代表者は最高の票数を得たにもかか
わらず落選となりました。
このお２人の当選自体は良いことだろうと思い
ますが、今後、国会での質疑応答や、議席の設営の
問題、付き添いの人も国会や委員会の場に入れるか
など色々バリアーがあり、どのように解決されるの
か注目したいと思います。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴青少年交換学生のダフネさんが７月21日㈰に帰
国しました。お見送りに来て頂いた萱垣さん、山
田さん、髙田さん、宮下さん、ありがとうござい
ました。宮下さんは大きな横断幕を作って駆けつ

西川達郎会長

今日は、新会員として安藤愼
さんと安村公成さんをお迎えし
ました。充分にロータリーライ
フを楽しんで下さい。

３日前の21日㈰に青少年交換学生のダフネさん
がフランスに帰国しました。私は残念ながら行けま
せんでしたが、大勢の方にお見送りに来て頂いたと
早川幹事から聞きました。お見送り頂いた皆様、大
変ありがとうございました。これも彼女の人柄のよ
さ、一生懸命さの賜物だと思います。そして、入れ
替わりに河村凜香さんが、元気にフランスから帰っ
てみえました。お帰りなさい。
また同じ21日は、参院選の投開票日でもありま

した。今日はその関連の話をしようと思います。と
言っても、ロータリークラブでは政治的な話はご法
度ですので、今回の選挙で新たに導入された比例代
表の「特定枠」について話そうと思います。特定枠に
ついて皆さんはご存知でしたか？ 知らなかったの
は私だけかもしれませんが、ネットで調べましたの
でお知らせします。
特定枠は、従来の得票順に当選が決まる非拘束名

□司会 広井幹康 会場運営委員
□ロータリーソング「奉仕の理想」
□ゲスト紹介

青少年交換派遣生 河村凜香さん

□出席報告 会員総数89名(免除者15名)
義務者出席54名 免除者出席９名 総数63名
出席率75.90％７月３日分修正出席率98.81％

７月10日分修正出席率96.29％

̶ 1 ̶

2019年７月24日㈬
（令和元年)晴 No.３

入会式／青少年交換派遣生帰国挨拶例会
河村凜香さんがフランスから元気に帰ってきました。お帰りなさい！

第1307回例会
（立 食）

◇第1308回７月31日㈬ 通常例会（カレー）
前年度出席表彰 名駅薪能報告 入会式：田中敏晶さん
2019-20地区大会ご案内（ホスト：清須ＲＣ）
地区大会実行委員 河合幹雄さん 二村友佳子さん

名古屋中央ＲＡＣ：前年度事業報告、
新年度計画の発表、活動支援金の贈呈

【例会後】第１回理事会（８階会議室）

◇第1309回８月７日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福

８月14日㈬ 休会

◇第1310回８月21日㈬ 例会変更
納涼夜間例会（名鉄グランドホテル）
受付17：00～、例会17：30～18：00、宴会18：00～20：00

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ



思っております。精一杯クラブの発展に努力します
ので、これから皆様、どうぞ宜しくお願いします。

◇「ロータリーの目的」「ロータリー徽章ピン」贈呈

□第18回名駅薪能の紹介
薪能委員会 小室健次郎委員長
７月28日㈰開催の名駅薪能

の最終ご案内です。全国学生能
楽コンクールのスタッフの方
は午前９時に能楽堂の会議室に
集合して下さい。今回は関東２
校、関西２校、名古屋２校の計
６校が参加します。
名駅薪能は12時30分までに
ミッドランドスクエア８階東海
東京証券セミナールームに集合して下さい。松浦商
店の豪華な昼食を用意しております。そのあと、椅
子並べなどの作業をして頂き、終演は20時30分の
予定です。当日はスタッフ全員、名駅薪能のＴシャ
ツを着て頂きますが、まだお持ちでない方は本日受
付に用意していますので、お受け取り下さい。

□帰国あいさつ 青少年交換派遣生 河村凜香さん
ボンジュール、こんにちは。今日
は例会にお招き頂き、ありがとう
ございます。私は青少年交換プロ
グラムで、フランス・ボルドーに
10ヶ月間派遣して頂きました。ボ
ルドーはワインで有名ですが、街
並みもとてもきれいで、世界遺産

にも登録されています。
この交換プログラムでは、言語の習得はもちろん、
フランス文化を体験したり、世界中から集まった交
換学生の仲間たちと交流したり、とても有意義な時
間となりました。全て名駅ＲＣの皆様のサポートの
おかげだと思っています。ありがとうございました。
後日、詳しい体験報告をさせて頂きます。

けて下さいました。７月19日㈮にはホストファ
ミリーの方々とささやかな送別会を開きました。

⑵新会員のお知らせ／田中敏晶さん（加藤祐一さん
後任）。配属：社会奉仕委員会。入会式：７月31日
㈬。※これにより会員総数は90名となります。
⑶川田武司さんの勤務先変更／新勤務先：株式会
社 ＯＳＫ日本歌劇団 取締役。※この変更に伴い、
新たに職業分類「興行」を設けました。
⑷「日本のロータリー100周年記念」のピンバッジ
について／価格：200円（税・送料込）、申込方法：
事務局一括申込。締切：８月５日㈪必着。
⑸今後の予定／①７月28日㈰：第18回名駅薪能・
全国学生能楽コンクール。②７月31日㈬：例会
後、第１回理事会。③８月14日㈬：クラブ休日。
④８月21日㈬：納涼夜間例会。受付17：00～17：
30、例会17：30～18：00、宴会18：00～20：00。
場所：名鉄グランドホテル。

◇歓迎の歌 前田 要ソングリーダー
(推薦者の言葉 神野重行さん）名鉄ＥＩエン
ジニアの社長で、清水良一さんの後任です｡

前職はこの６月まで豊橋の鉄道
及び乗合バス会社で勤務していま
した。黒字路線は豊橋市の一部路
線だけで、ほとんどが赤字補助路
線でした。そういったところから
久々に名古屋に戻ってくると、見
るものがとてもまぶしくて、賑わ

いに目を奪われ、逆に東三河の静かな環境を懐かし
く思うほどです。今回、経験外の技術会社に来まし
た。しかもロータリー活動は初めてで、不安いっぱ
いです。本業ともども不慣れな点は多々あるかと存
じますので、ご指導等、宜しくお願いします。

(推薦者の言葉 盛田兼由さん）小俣さんの
後任です。20年ぶりの名古屋勤務です。

日清製粉の安村です。小麦粉を
製造して販売する会社です。私は
転勤族で、これまでも大阪、東京、
九州等に勤務し、名古屋は２度目
となります。しかし、結婚したのも
名古屋で、子供が生まれたのも名
古屋ですので、非常に思い入れの

深い土地です。周りには自然もあり、街も発展して
いて、私も家内も非常に好きな街です。今回、伝統
ある名古屋名駅ＲＣに入会出来ましたこと、恐縮に
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ニコボックス
○安藤 愼さん、安村公成さんの入会を歓迎します。河村凛香
さん、お帰りなさい。 (西川達郎さん)

○安藤さん、安村さん、ご入会歓迎申し上げます。河村さん、お帰り
なさい。早川ママが錦三でお待ちしております。(早川敏江さん)

○1995～98年の３年間、当クラブの米山奨学生だったウ
スカンガ・カルロス君よりメールが来ましたので紹介しま
す。「日本との交流に対する貢献が認められて、日本外務
省より表彰されました。３年間米山奨学生としてお世話頂
いた名駅ＲＣのおかげと感謝しています」。(寺島洋治さん)

○先週のワイン会には多数のご参加ありがとうございまし
た。次回は９月26日㈭開催です。 (清水順二さん)

○安藤 愼さん、安村公成さん、ご入会おめでとうございます。
７月28日の全国学生能楽コンクールと名古屋名駅薪能を
全員で楽しみましょう。 (小室健次郎さん)

○新会員の安藤さん、安村さんの入会を祝して。(田口 望さん)
○新会員・安村公成さんの入会を祝して。 (盛田兼由さん)
○安藤 愼さんの入会を心から歓迎します。 (神野重行さん)
○初めてのロータリー入会となり、不慣れではありますが、
どうぞ宜しくお願い致します。 (安村公成さん)

○入会させて頂きました。宜しくお願いします。(安藤 愼さん)
○暑くなりそうです。皆元気でやりましょう。(川田武司さん)
○ご芳志。 (飯田容子さん)
その他１名の方よりご協力頂きました。

2019-20年度 第２回入会式

(出席・ニコボックス委員会)

★安藤 愼さん
あんどう まこと

(クラブ情報委員会)

★安村公成さん
やすむら こうせい


